

Exclusivo para nuevos estudiantes

Santo Tomás ofrece matrículas gratis hasta el 31 de marzo

● La institución realizó una invitación a consultar sobre los programas diurnos y vespertinos, que otorga compatibilidad entre trabajo y estudio.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La sede de Santo Tomás Punta Arenas continúa con su proceso de admisión 2025 para estudiantes nuevos. Si bien, las vacantes de algunas carreras ya están tomadas, el beneficio de la matrícula costo cero se prolongó hasta el 31 de marzo, permitiendo que más postulantes puedan aprovechar esta ventaja económica.

Con algunos cupos disponibles y matrícula gratis, la institución cuenta con programas diurnos y vespertinos, que, en su mayoría, son compatibles con la vida laboral de los estudiantes. Esta flexibilidad va acompañada de un apoyo académico que incluye tutorías, talleres, entre otras cosas

Valeska Acevedo, rectora de Santo Tomás Punta Arenas, se refirió al último periodo de matrículas y destacó el avance que ha tenido el proceso de admisión que finaliza a fines de marzo.

“Uno de los aspectos que destacan los nuevos estudiantes es el apoyo que han recibido desde el primer



CEDIDA

Servicio Social fue la primera carrera que acabó con sus vacantes en dos semanas.

momento, reflejo de ello es nuestro programa Semana Cero, que comienza la última semana de febrero y busca acompañar el ingreso a la educación superior antes del inicio oficial de clases”, señaló.

La primera carrera que llenó sus cupos fue Servicio Social y lo hizo a las dos semanas de iniciado el proceso de admisión.

Por su parte, Daniela Torres, directora de Admisión y Asuntos Estudiantiles de

esta casa de estudios, también destacó el avance que ha tenido el proceso de admisión desde que inició en octubre pasado.

“Los estudiantes han mostrado gran interés en los programas de estudio ofrecidos, lo que anticipa un cierre igualmente exitoso. El equipo de admisión ha realizado un excelente trabajo y, como resultado, ya quedan muy pocos cupos disponibles en carreras como Hotelería y Turismo, Geomensura, Técnico en

Deportes y Gestión en Medio Ambiente. Esta situación nos tiene muy contentos”, señaló.

La institución está adscrita a la gratuidad para todas las carreras que imparte el Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional en Punta Arenas. “Esto sin duda marca una diferencia y permite a los estudiantes y sus familias estudiar sin que el financiamiento sea una preocupación”, destacó Valeska Acevedo.